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9
月
10
日
か
ら
10
月
18
日
ま
で
の

会
期
で
市
議
会
第
三
回
定
例
会
が
開
か
れ

ま
し
た
。
日
本
共
産
党
八
王
子
市
議
団
は
、

議
案
提
案
権
を
使
っ
て
分
譲
マ
ン
シ
ョ
ン

耐
震
化
促
進
条
例
を
10
月
18
日
の
最
終

日
、
本
会
議
に
提
案
し
ま
し
た
。
本
会
議

で
は
提
案
説
明
と
自
民
党
・
公
明
党
の
二

会
派
よ
り
代
表
質
疑
が
あ
り
、
都
市
環
境

委
員
会
に
付
託
さ
れ
、
11
月
の
委
員
会

で
審
議
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

耐
震
化
の
た
め
の
改
修
設
計
、
改
修
工
事
の

費
用
に
補
助
ー
ー
す
で
に
２３
区
は
全
て
実
施

日本共産党市議団 議案提案権を使って
分譲マンション耐震化促進条例を提案

　
六
月
の
第
二
回
定
例
会
で
私
は
、
4
月
18

日
、
東
京
都
が
発
表
し
た
「
東
京
四
大
地
震

の
被
害
想
定
と
本
市
の
対
策
」
を
質
問
し
ま

し
た
。
そ
の
際
、
東
京
23
区
と
多
摩
地
区
の

町
田
市
と
武
蔵
野
市
が
、
分
譲
マ
ン
シ
ョ
ン
耐

震
化
へ
の
補
助
制
度
を
実
施
し
て
い
る
問
題
を

取
り
上
げ
ま
し
た
。
石
森
新
市
長
が
「
多
摩

の
リ
ー
デ
ィ
ン
グ
シ
テ
ィ
」
を
め
ざ
す
と
言
う
の

な
ら
ば
、
大
震
災
に
備
え
、
八
王
子
市
で
も

実
施
す
べ
き
だ
と
質
問
し
ま
し
た
が
、「
今
後
、

調
査
研
究
し
た
い
」
と
い
う
切
迫
感
の
な
い
答

弁
に
と
ど
ま

り
ま
し
た
。

 

地
震
の
際
、

分
譲
マ
ン
シ
ョ

ン
の
倒
壊
は
、

そ
の
周
辺
に

も
大
き
な
被

害
を
及
ぼ
す

こ
と
が
阪
神
・

淡
路
大
震
災

で
も
明
ら
か
に
な
っ
て
お
り
ま
す
。
私
ど
も
が

提
案
し
た
条
例
案
で
は
、
昭
和
56
年
の
建
築

基
準
法
改
正
前
の
「
旧
耐
震
基
準
」
に
よ
り

設
計
さ
れ
た
建
築
物
を
対
象
と
し
て
、
耐
震

診
断
、
耐
震
改
修
設
計
、
耐
震
工
事
費
用
に

対
し
、
補
助
を
行
う
も
の
で
、
23
区
で
は
国

が
1
／
2
、
都
と
区
が
1
／
6
、
自
己
負
担
1

／
6
な
ど
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

補助の内容

実例から
　江戸川区のライオンズマンション小島町ー耐震改修工事費用4700万円のう
ち助成額1200万円　　管理組合のコメントー大規模改修を検討していたとき
に区報で耐震助成制度が開始されたことを知り、耐震化検討の発端となった。
区も管理組合も互いに初めて取り組みだったので意思疎通が難しかったが、助
成制度があったことや区の担当者からのアドバイスが大変役に立った。改修後
に中古物件の売買が1件あったが、改修前より売却額があがったようだ。

　耐震診断への助成ー 23区は全て助成を行い、費用の2分の1から3分
の2を助成。三多摩では武蔵野市が3分の2・調布市が2分の1・町田市
が3分の2を助成。耐震改修への助成ー 23区は全て実施し、費用の2分
の1から3分の2の助成。三多摩では武蔵野市が上限300万円で補助を出し、
町田市も設計費用の3分の2、工事費用の3分2を2000万円上限に助成。

（昭和56年以前に建築されたもの）

西八ハイツ 高尾パークハイツ

この条例の対象となる分譲
マンションは市内に約70棟



　
9
月
14
日
、市
議
会
本
会
議
に
補
正
予

算
な
ど
21
件
の
議
案
が
提
案
さ
れ
、私
が

代
表
質
問
を
行
い
ま
し
た
。こ
の
中
で
、契

約
金
額
11
億
2
3
5
0
万
円
の
八
王
子
駅

マ
ル
ベ
リ
ー
ブ
リ
ッ
ジ
延
伸
工
事
請
負
契

約（
受
注
＝
飛
鳥
・
黒
須
共
同
企
業
体
）が
大

き
な
問
題
と
し
て
、議
論
さ
れ
ま
し
た
。設

計
費
な
ど
を
含
め
る
と
約
12
億
円
。

　
市
は
マ
ル
ベ
リ
ー
ブ
リ
ッ
ジ
を
延
伸
す
る
理
由

に
つ
い
て
「
何
よ
り
も
京
王
プ
ラ
ザ
前
の
交
通
安

全
対
策
」
を
上
げ
、
平
成
18
年
か
ら
20
年
に

7
件
も
人
身
事
故
が
発
生
し
て
い
る
と
答
弁
し

て
き
ま
し
た
が
、
警
察
へ
の
詳
し
い
聞
き
取
り
の

中
で
、
京
王
プ
ラ
ザ
前
の
歩
道
で
は
、
六
年
間

で
二
件
で
あ
る
こ
と
が
明
ら
か
と
な
り
ま
し
た
。

　
こ
の
間
、
こ
の
問
題
を
重
視
し
た
8
名
の
市

議
で
く
り
か
え
し
現
地
調
査
を
行
い
、
図
の
様

に
、
京
王
プ
ラ
ザ
ホ
テ
ル
前
の
歩
道
に
歩
行
者

専
用
の
信
号
を
設
置
す
る
こ
と
で
解
決
で
き
る

こ
と
を
確
認
し
、
八
王
子
警
察
に
も
要
望
し
、

8
月
7
日
に
は
、
市
長
に
も
申
し
入
れ
を
行
っ

て
き
ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
八
王
子
警
察
か
ら
「
現
状
で
は
信

号
は
む
ず
か
し
い
」
と
い
う
返
事
が
寄
せ
ら
れ
、

そ
の
理
由
は
「
図
の
様
に
、
三
井
住
友
ビ
ル
前

に
あ
る
地
下
通
路
へ
の
階
段
に
よ
り
、
信
号
を
つ

け
た
場
合
、
人
だ
ま
り
が
小
さ
い
こ
と
、
信
号

を
つ
け
て
も
守
ら
れ
な
い
」
と
い
う
も
の
で
し
た
。

　
三
井
・
住
友
ビ
ル
前
の
地
下
通
路
の
階
段
は
、

今
回
の
延
伸
計
画
で
撤
去
さ
れ
る
こ
と
に
な
っ
て

お
り
、
そ
の
様
に
現
状
を
変
え
れ
ば
、
人
だ
ま

り
は
、
十
分
確
保
で
き
、
信
号
を
守
ら
な
い
人

が
い
る
か
ら
つ
け
な
い
と
い
う
の
は
理
由
に
な
ら

な
い
な
ど
、
だ
れ
が
み
て
も
12
億
円
も
の
税
金

を
投
入
し
て
、
ブ
リ
ッ
ジ
を
延
伸
す
る
こ
と
は
、

ム
ダ
づ
か
い
で
あ
る
こ
と
が
明
ら
か
と
な
り
ま
し
た
。

　　
契
約
議
案
は
、
自
民
・
公
明
・
民
主
な
ど
の

賛
成
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
し
か
し
、
今
後
、

西
側
に
も
ブ
リ
ッ
ジ
を
延
伸
し
、
全
体
を
つ
な
ぐ

計
画
で
す
か
ら
、
全
体
で
30
億
円
を
こ
す
事
業

に
な
り
か
ね
ま
せ
ん
。
税
金
の
ム
ダ
づ
か
い
を
こ

れ
以
上
さ
せ
な
い
た
め
に
も
、
市
民
の
皆
さ
ん
に

も
関
心
を
さ
ら
に
高
め
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い

ま
す
。

八王子駅北口マルベリーブリッジ延伸工事
12億円・税金のムダづかいを追及

歩
行
者
の
事
故
は
六
年
間
で
二
件

「
信
号
で
十
分
解
決
で
き
る
」

8
名
の
市
議
が
要
望

今
後
、
３０
億
円
を

こ
す
事
業
に

信号で解決出来る
京王プラザホテル方向に130メートル延伸

歩行者専用信号
　46秒

車10秒

車・
46
秒

現在
の状
況

車
8
秒 歩

行
者

歩
行
者
１８１８
秒

歩
行
者
１８
秒

↑↑

↑↑

↑↑

↑↑

↑

地下入口

京王
八王
子駅

三井住友
海上
八王子ビル

JR八王子駅北口
ロータリー

京王プラザホテル

（西東京）
（京王）

歩行者専用信号を2カ所設置し、
歩行者46秒、車18秒にする
ことで十分安全がはかられます

コインパーク

保健所前の信号は歩行者20秒、
車が40秒ですからここでは
人だまりはほとんどできません


